

Perkumpulan Fuqing Jatim Selenggarakan Silaturahmi Tahun Baru Imlek 2575



Dewan Pengurus dan pembina berfoto bersama.



Pemberian penghargaan kepada para donatur.



SURABAYA (IM) - Pengurus dan anggota Perkumpulan Fuqing Jawa Timur menyelenggarakan Silaturahmi Hari Tahun Baru Imlek 2575 di Ming Garden Restaurant Surabaya, Minggu (18/2) malam.

Acara dihadiri oleh pembina, pengurus, dan puluhan anggota Perkumpulan Fuqing Jawa Timur, termasuk Ketua Dewan Pengurus Sudijanto Atmodjo, Ketua Dewan Pembina Dr HC Alim Markus dan Konjen Tiongkok untuk Surabaya

Xu Yong.

Dalam sambutannya, Sudijanto Atmodjo mengucapkan terima kasih atas dukungan semua anggotanya.

"Hari ini, bersama-sama kita merayakan Tahun Baru Imlek 2575. Atas nama seluruh pengurus, kami mengucapkan terima kasih. Semoga berkah tahun baru, senantiasa membahagiakan kita," ujarnya.

"Selama ini kita banyak bergerak dibidang sosial. Kita

memberikan beasiswa pendidikan pada anak-anak kurang mampu dari yayasan Fuqing. Selain itu, kita juga memberikan beasiswa pendidikan, pada anak-anak yang berprestasi," ungkapnya.

"Sebagai Ketua dewan pengurus, saya memikul tanggung jawab besar, untuk terus memimpin yayasan dalam melaksanakan berbagai kegiatan. Untuk itu, saya mengharapkan partisipasi aktif seluruh anggota. Karena Fuqing adalah keluarga

besar kita. Dan di tahun baru ini, akan ada banyak tantangan dan peluang. Sebagai penutup, saya ingin mengucapkan selamat kepada semua orang atas kesuksesan, semangat, kesejahteraan dan kesehatan yang baik. Terima kasih semuanya," ujarnya.

Sementara itu, Ketua Dewan Pembina Dr HC Alim Markus menyatakan, selama ini Perkumpulan Fuqing Jawa Timur selalu berpegang teguh pada nilai-nilai masyarakat.

"Selama ini, kita telah melaksanakan berbagai kegiatan yang memberi manfaat bagi masyarakat, bangsa dan negara. Kita bersatu untuk maju, tekun, dan sederhana. Serta senantiasa membantu pembangunan nasional, menciptakan stabilitas sosial dan keharmonisan di Indonesia," ujarnya.

"Semangat persatuan telah diturunkan dari generasi ke generasi. Saya yakin, percaya dan berharap, seluruh pengurus dan

pembina dapat memajukan Yayasan. Dan secara aktif mempererat persatuan dan persahabatan dengan semua elemen masyarakat", pungkasnya.

Puncak perayaan Tahun Baru Imlek 2575, pengurus memberikan penghargaan pada sejumlah pihak yang menjadi donatur yayasan.

Kegiatan lalu ditutup dengan foto bersama, ramah tamah, dan dihibur dengan penampilan musik dan lagu. • anto tze



Seluruh hadirin berfoto bersama.

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

GRC board®
Abilang Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com

Gelar Annual Awards 2024, Summarecon Beri Penghargaan kepada Pendukung Penjualan Produk Properti



Seluruh pemenang berfoto bersama.



Best Property Agent.



Best Bank of Mortgage Value.



Best Rookie of The Year Property Agent.

JAKARTA (IM) - PT Summarecon Agung Tbk (Summarecon) menggelar Summarecon Annual Awards 2024. Acara ini merupakan ajang penghargaan kepada para pihak yang mendukung penjualan produk-produk properti Summarecon pada periode 2023. Mulai dari Sales Marketing Inhouse, Bank Rekanan, hingga Agen Properti.

Annual Awards 2024 juga dihadiri AREBI (Asosiasi Real Estate Broker Indonesia) dan berlangsung di Hotel Fairmont Jakarta pada Senin (19/2) lalu. "Ajang Summarecon Annual Awards 2024 kami harap tidak hanya menjadi apresiasi bagi seluruh partner Summarecon tetapi juga menambah semangat seluruh pelaku industri properti untuk terus berkarya. Hal ini menjadi penting karena laju kemajuan sektor properti memberikan dampak terhadap

perekonomian bangsa yang sangat luar biasa, terutama karena industri ini memiliki multiefek terhadap industri lainnya," ujar President Director Summarecon Adrianto P. Adhi, dalam siaran pers tertulis, Kamis (22/2). Dalam ajang Summarecon Annual Awards 2024 ini, Summarecon memberikan kategori penghargaan yaitu Juara 1, 2, dan 3 Top Sales In-house, Juara 1, 2, dan 3 Top Property Agent.

Best Rookie of The Year Property Agent, yang berhasil diraih oleh Rumahbaru.co, Best of The Best Top Sales In-house, yang berhasil diraih oleh Sisca Novianti unit Summarecon Bogor, Best Bank of Mortgage Value, yang berhasil diraih oleh Bank Central Asia (BCA) dan Best of The Best Top Property Agent, yang berhasil diraih oleh Ray White Summarecon Bekasi.

Pemenang kategori Top Sales In-house dan Top Property Agent diberikan berdasarkan kontribusinya di masing-masing wilayah pengembangan Summarecon yang meliputi Summarecon Kelapa Gading, Summarecon Serpong, Summarecon Bekasi, Summarecon Bandung, Summarecon Emerald Karawang, Summarecon Mutiara Makassar, Summarecon Bogor, dan Summarecon Crown Gading.

Sementara itu 4 kategori lain, sebagai puncak kategori dari Summarecon Annual Awards 2024 dinilai berdasarkan capaian kontribusi tertinggi di masing-masing bidang. "Penghargaan malam ini menjadi bukti sebuah kolaborasi dan kerjasama yang baik oleh tiga pilar utama dalam properti yaitu Developer, Property Agent/In-house dan Bank. Pengembangan beragam fasilitas terbaik yang terangkum dalam Summarecon Membangun kami harap akan semakin memacu semua partner untuk semakin percaya diri dalam memasarkan beragam produk dari Summarecon yang semakin bernilai," kata Director Summarecon Sharif Benyamin. ● kris

Jalin Sinergi, Kantor Pajak Tambora Gandeng Tiga Pilar Kecamatan



Penyampaian kata sambutan dalam acara gathering.

JAKARTA (IM) - Kepala KPP (Kantor Pelayanan Pajak) Pratama Jakarta Tambora Eko Hadiyanto menggandeng Tiga Pilar Kecamatan Tambora untuk bersinergi dan berkolaborasi melalui gathering yang dilaksanakan di KPP Pratama Jakarta Tambora pada Selasa (20/2). Kegiatan yang mengambil tema

"Tambora Bersinergi, Berkarya Membangun Negeri" ini dihadiri oleh Danramil 02/Tambora Mayor Infantri Muhlisin, Kapolsek Tambora Kopol Donny Agung Harvida, Camat Tambora Holi Susanto, Perwira Seksi Operasi Kodim Jakarta Barat Kapten CHB Wahidin, para lurah di lingkungan Kecamatan Tambora,

para Babinsa Koramil02/Tambora, serta para Babinkamtibnas Polsek Tambora. "Sebagaimana kita ketahui saat ini banyak dilakukan pembangunan infrastruktur antara lain Jembatan Youtefa di Papua, Kereta Cepat Jakarta-Bandung, Rumah Sakit Komodo di Labuan Bajo, dan rehabilitasi sekolah di berbagai daerah yang sumber dananya berasal dari pajak sebesar 82%. Tahun ini, KPP Pratama Jakarta Tambora memperoleh amanah untuk mengumpulkan penerimaan pajak sebesar Rp1.053 miliar. Untuk mencapai target tersebut, diperlukan dukungan seluruh pemangku kepentingan termasuk Tiga Pilar di Kecamatan Tambora," jelas Kepala KPP Pratama

Jakarta Tambora Eko Hadiyanto, dalam siaran pers tertulis, Kamis (22/2). Eko juga mengajak seluruh peserta yang hadir untuk melakukan pematanan NIK dengan NPWP sebelum 31 Juli 2024 dan melaporkan SPT Tahunan PPh Orang Pribadi sebelum 31 Maret 2024. Sebagai bentuk pelayanan optimal kepada masyarakat, KPP Pratama Jakarta Tambora akan membuka pojok pajak di seluruh kelurahan di wilayah Kecamatan Tambora serta beberapa pusat perniagaan.

KPP Pratama Jakarta Tambora sebelumnya juga telah membuka layanan pojok pajak di Polsek Tambora pada 6 Februari 2024 dan di Kantor Kecamatan Tambora pada tanggal 19 Februari 2024. Danramil 02/Tambora Mayor Infantri Muhlisin menyambut baik kegiatan sinergi dan kolaborasi antarinstansi pemerintah yang diinisiasi KPP Pratama Jakarta Palmerah ini. ● kris



Eko Hadiyanto, Mayor Infantri Muhlisin, Kopol Donny Agung Harvida, Camat Holi Susanto dan para hadirin berfoto bersama.

BPR SUPRA

PULAUINTAN
General Contractor

PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

MG
SPORTS & MUSIC
www.mg.co.id